



El alcalde de Cartagena ha informado que la persona que ha roto la vara de uno de los nazarenos ha sido localizado y denunciando, estando el asunto en los tribunales, “cuando sea posible diremos su nombre para que se avergüence”.

El Partido Popular ha presentado en el Pleno de esta mañana un ruego exponiendo que el Monumento al Procesionista ha sufrido la primera acción vandálica desde que está elevado en su actual ubicación. “En la anterior legislatura fueron innumerables las ocasiones en las que José López daba lecciones y decía tener solución. El pasado año, tras el pago de la nada desdeñable cifra de 7.000 euros, se colocó una peana, pero la solución no ha tenido efecto alguno”, ha expuesto su portavoz.

El regidor, José López, ha indicado que el supuesto autor “ha sido pillado y está en proceso judicial. Cuando la jueza lo permita, publicaremos su cara y su nombre para que se avergüence, pero lo que pasa es que la justicia es lenta”, añadiendo que la orden para su reparación se dio hace un mes y que estará “arreglado para el Viernes de Dolores”.

“Cuando lo permita la jueza, publicaremos la cara de quien ha dañado el Monumento al Procesionista”

Escrito por 21DEhoy agenCYA. Fotos: Pedro Valeros. 30 de marzo de 2017, jueves
